

# Amnistía para Trabajadores Ilegales Vence en EE. UU.

WASHINGTON, noviembre 30 (UPI).— Millares de obreros agrícolas inmigrados en forma ilegal hacían el jueves filas en oficinas de Inmigración para pedir residencia antes de que expirase a la medianoche un programa de amnistía, pero funcionarios dijeron que la mayoría presentaba documentos falsos.

Hasta un 95 por ciento de los documentos presentados con solicitudes en California son fraudulentos, muchos de ellos comprados a falsificadores que cobran hasta 700 dólares por ellos, indicaron funcionarios de Inmigración.

Oficinas de Inmigración permanecían el jueves abiertas hasta la medianoche para acomodar a los que se presentaban a último momento. Cualquier persona en una fila a la medianoche podía presentar una solicitud.

Por la mañana el Servicio de In-

migración y Naturalización había recibido 11 millones de solicitudes de residencia legal bajo el Programa Especial para Trabajadores Agrícolas, dijo el vocero del SIN en Washington, Verne Jervis.

El número es inferior en 600 mil al de los que solicitaron residencia bajo un programa general de amnistía que terminó el 4 de mayo. Ambos programas fueron establecidos según el Acta de Reforma y Control de la Inmigración.

La amnistía general declaró calificados para la residencia legal a los inmigrantes ilegales que demostrasen haber llegado a Estados Unidos en 1982 y haber vivido en el país continuamente desde entonces, y les daba un año para solicitarla.

El programa de amnistía para el sector agrícola dio a los solicitantes

—Favor pase a la página 60.



**POSPOENEN.** Nueva Delhi, la India, diciembre 1º. Una Corte Federal hindú pospuso provisionalmente la ejecución de Rajender Singh, uno de los asesinos de Indira Gandhi. (Cable-foto AP).



**TOMA POSESION.** México, D.F., diciembre 1º. El economista Carlos Salinas de Gortari tomó posesión ayer como Presidente de México, mientras la oposición política continuaba acusando al anterior gobierno de un fraude electoral. Una persona no identificada le ayuda a colocarse la banda presidencial. (Cable-foto AP).

## E.U. Entra a Séptimo Año de Crecimiento Económico

WASHINGTON, diciembre 1 (UPI).— Estados Unidos entró el jueves en su séptimo año consecutivo de crecimiento económico, un récord histórico en tiempos de paz, pero con su solidez de-

bilitada por un endeudamiento masivo que provoca graves dudas sobre su futuro.

“Estados Unidos es la envidia del mundo”, dijo hace poco el presidente Ronald Reagan.

Para Reagan y su Partido Republicano la expansión, que al crear 16 millones de empleos bajo la de-

—Favor pase a la página 29.

## Más de 500 Muertos en Bangladesh

DACCA, diciembre 1 (AP).— Fuertes vientos y el cielo nublado obstaculizaban el jueves el vuelo de helicópteros que participan en las operaciones de rescate en las zonas costeras azotadas por un poderoso ciclón que causó la muerte de más de 500 personas, según se informó.

El ciclón abatió contra las costas de la

—Favor pase a la página 31.



**SALUDO EUFORICO.** México, D.F., diciembre 1º. El Presidente salvadoreño Napoleón Duarte, derecha, saluda eufóricamente al dictador cubano Fidel Castro durante una recepción en el Palacio Nacional mexicano. Ambos asisten a la toma de posesión de Carlos Salinas de Gortari. (Reuter).

## Nuevo Acuerdo de Defensa Firman España y EE. UU.

MADRID, diciembre 1 (AP).— España y Estados Unidos firmaron el jueves un nuevo acuerdo sobre defensa, de ocho años de vigencia, que estipula el retiro de 32 cazabombarderos F-16 de la Fuerza Aérea norteamericana y garantiza el

continuado uso, por parte de fuerzas estadounidenses, de tres bases militares españolas y nueve puestos

—Favor pase a la página 31.

## Parlamento Ruso Aprueba Reformas de Gorbachev

MOSCU, diciembre 1 (AP).— El Parlamento soviético aprobó el jueves casi por unanimidad las propuestas de reestructuración política del país presentadas por el presidente Mijail Gorbachev, des-

pues que este pidió excusas por no haberlas explicado adecuadamente cuando las sometió a su consideración hace cinco semanas.

Cinco de los 1.500

—Favor pase a la página 29.

## Constantes Viajes de Arias Critican los Costarricenses

SAN JOSE, diciembre 1 (AP).— La luna de miel entre el Presidente Oscar Arias y los costarricenses ya terminó. La euforia vivida después que Arias ganó el Premio Nobel de la Paz es cosa del

pasado y el pueblo costarricense critica hoy los frecuentes viajes de Arias al exterior, que, según sus detractores, impiden que se ocupe debidamente de

—Favor pase a la página 45.

## Continúan los Disturbios y las Huelgas en Perú

LIMA, diciembre 1 (UPI).— Un paro nacional de 24 horas en contra de las drásticas medidas económicas adoptadas por el gobierno del presidente Alan García fue acatado el jueves parcial-

mente, mientras manifestantes bloqueaban las calles de esta capital.

La policía dispersó a los manifestantes, que arrojaban piedras y

—Favor pase a la página 27.

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, diciembre 1 (UPI).— El Café para entrega futura cerró el jueves con alza de 38 a 2 puntos de baja en la lonja local.

Se vendieron 4.400 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró estable.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ..	130.50
El Salvador ..	130.50
Mexican F.O.B.	
Laredo .....	125.25

# Salinas de Gortari Asume la Presidencia Mexicana

MEXICO, noviembre 1 (AP).— Carlos Salinas de Gortari juró el jueves como el sexagésimo presidente de México, en una ceremonia en la Cámara de Diputados a la cual asistieron siete presidentes latinoamericanos y de la que se retiraron congresistas opositores para rechazar su ascensión.

“Protesto guardar y hacer guardar la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de presidente de la república que el pueblo me ha concedido, mirando por el bien y la prosperidad de la Unión, y si así no lo hiciera, que la nación me lo demande”, juró Salinas.

Antes de ingresar Salinas de Gortari al gran salón de la Cámara de Diputados, los 139 legisladores opositores del Frente Democrático Nacional abandonaron el recinto para apoyar sus denuncias de fraude electoral.

“Salimos en señal de protesta por la afrenta contra el pueblo de México y la burla al voto y la imposición”, dijo el senador opositor Porfirio Muñoz Ledo cuando abandonaba el lugar junto a sus colegas diputados y senadores.

A un costado, en un lugar de honor, los presidentes de Cuba, Argentina, Nicaragua, Honduras, El Sal-

—Favor pase a la página 60.



**SIGUEN HUELGAS.** Lima, Perú, diciembre 1º. Anciano hurga entre la basura en busca de alimentos, mientras numerosos ciudadanos en fila se provisionan de pan, durante una huelga general en protesta por las medidas económicas del gobierno democrata de Alan García. (Reuter).